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Aos dezesseis dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às catorze horas e vinte minutos, 1 

sob a presidência do professor José Raphael Bokehi, Diretor do Instituto de Computação, 2 

reuniram-se na sala 213 deste Instituto os professores Eugene Francis Vinod Rebello, Igor 3 

Monteiro Moraes, Leonardo Cruz da Costa, Marco Antonio Monteiro Silva Ramos, Maria 4 

Cristina Silva Boeres, Regina Celia Paula Leal Toledo e Simone de Lima Martins, membros 5 

titulares, Luis Antônio Brasil Kowada e Raquel de Souza Francisco Bravo, membros suplentes, 6 

João Pedro Monteiro de Medeiros, membro titular discente do DACC, e Rafael Pereira de 7 

Abreu, representante titular dos servidores técnico-administrativos, para deliberar sobre a seguinte 8 

pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 9 

18/09/2019; 3) Designação de Comissão Eleitoral Local para realização de consulta para os cargos 10 

de Coordenador e Vice-coordenador do Curso de Sistemas de Informação; 4) Flexibilização de 11 

Jornada de Trabalho da Secretaria Acadêmica do Instituto de Computação; 5) Assuntos Gerais. 12 

Antes de dar início à reunião, o professor José Raphael falou sobre a proposta da professora 13 

Simone, da inclusão de um item na pauta referente à Escolha de docente para o Prêmio de 14 

Excelência em Docência, que foi aprovado pelos membros. Assim, este passou a ser o item 5, e 15 

Assuntos Gerais passou a ser o item 6. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 16 

1) Informes.  O diretor iniciou a reunião informando que na sexta-feira anterior, foi publicada no 17 

Boletim de Serviço a listagem atualizada das UORGs. A partir de agora, o IC conta apenas com 2 18 

UORGs, TIC e Departamento, para as quais os técnicos do IC foram removidos. O professor 19 

Leonardo Cruz pediu a palavra e considerou que falta orientação da administração superior sobre a 20 

atual reorganização das UORGs. Por esse motivo, ele disse que não assinará mais atos 21 

administrativos, para evitar possíveis problemas no que diz respeito ao papel da coordenação de 22 

curso e à execução de função comissionada. Em seguida, o diretor falou sobre o contrato de vigias 23 

da empresa CROLL, o qual acaba em 27/10. Assim, informou que a partir de 28/10 assumirá a 24 

empresa Plataforma, através da qual serão contratados porteiros e zeladores, e não mais vigias. 25 

Passando para o próximo assunto, o diretor informou a reitoria havia contingenciado 50% do 26 

dinheiro da Livre Ordenação destinado ao IC, e, na semana anterior à presente reunião, o Reitor 27 

liberou para as unidades a segunda parcela, que seria em torno de 20 mil reais. Ele disse que o IC 28 

teria até 30 de outubro para gastar. Informou também que a fonte 250 estava em torno de 3 mil 29 

reais. O dinheiro do projeto do professor Esteban foi para a FEC e deve cair para o IC um dia após 30 

a presente reunião, cerca de 40 mil reais. Em seguida, o diretor fez um agradecimento aos 31 

professores Daniel Oliveira, Fábio Protti e Yuri Abitbol, que usaram dinheiro de projetos e verbas de 32 

pesquisa para comprar equipamentos novos para o IC. O professor Yuri comprou 40 33 

computadores, o professor Daniel comprou 10 câmeras de vigilância e mais um sistema de 34 

videoconferência para a sala 310 e o professor Protti comprou 10 aparelhos de ar-condicionado. 35 

Em seguida, o diretor disse que contratou, de forma particular, o serviço de jardinagem para o 36 

entorno do IC. Também informou que conseguiu com que a empresa SOMA fizesse uma limpeza 37 

nas calhas dos prédios. Enfatizou que estávamos sem este serviço desde novembro do ano 38 

passado e, recentemente, houve uma chuva com infiltração no prédio de laboratórios. Entretanto, 39 

há ainda um entupimento que a empresa não conseguiu resolver, o que deverá ser feito 40 

futuramente. Por fim, o diretor falou sobre a Semana da Computação, na qual haverá atividades 41 

todos os dias. Pediu divulgação do evento por parte dos professores, entre os alunos em salas de 42 

aula, e falou sobre a programação do evento. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 43 

2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 18/09/2019. O 44 

professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 45 

alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião ordinária, previamente enviada aos 46 

membros do Colegiado. Não havendo sugestão, a minuta da ata foi aprovada com uma abstenção. 47 

3) Designação de Comissão Eleitoral Local para realização de consulta para os cargos de 48 
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Coordenador e Vice-coordenador do Curso de Sistemas de Informação. Neste item de pauta, 49 

o professor José Raphael propôs a designação da comissão composta pelos professores Simone 50 

Martins, Cristina Boeres e Marco Antônio. Durante a discussão entre os membros do Colegiado, a 51 

professora Raquel solicitou que constasse em ata sua insatisfação pelo fato de muitos professores 52 

não disponibilizarem tempo para compor mesa de eleições internas. Após discussão, a referida 53 

composição da CEL foi colocada em votação, sendo aprovada com unanimidade. XXXXXXXXXX  54 

4) Flexibilização de Jornada de Trabalho da Secretaria Acadêmica do Instituto de 55 

Computação. Neste item de pauta, o diretor explicou aos presentes que os processos referentes à 56 

flexibilização da jornada de trabalho dos técnicos administrativos pararam de tramitar 57 

temporariamente, devido à reorganização das UORGs da UFF, que ocorreu de junho a outubro. 58 

Em seguida, explicou que a ideia é criar uma secretaria acadêmica composta por 4 secretarias do 59 

IC, que são as 3 secretarias de graduação e a de prós-graduação, com o objetivo de atender aos 60 

requisitos para a flexibilização do setor. O diretor propôs a deliberação da criação desta nova 61 

secretaria, que funcionará com atendimento aos alunos, de forma ininterrupta, por 12 horas. Tendo 62 

colocado em votação a referida proposta, esta foi aprovada com unanimidade. XXXXXXXXXXXXX 63 

5) Escolha de docente para o Prêmio de Excelência em Docência. O professor José Raphael 64 

falou sobre o edital para a indicação de um docente por parte do IC para concorrer ao Prêmio de 65 

Excelência em Docência. O documento prevê a designação de uma comissão para consulta dos 66 

colegiados de curso e dos diretórios acadêmicos sobre a indicação de um docente e posterior 67 

encaminhamento para o Colegiado da unidade, para aprovação e indicação. Dessa forma, foi 68 

proposto que a comissão fosse composta pelo professor Luis Kowada, a servidora técnico-69 

administrativa Norma Sueli e o aluno de Ciência da Computação João Pedro. Tendo o diretor 70 

colocado em votação a proposta de composição da comissão, esta foi aprovada com uma 71 

abstenção. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 72 

6) Assuntos Gerais. O professor José Raphael perguntou se havia algum outro assunto a tratar, e, 73 

por não haver nenhuma manifestação, às quinze horas e dez minutos a reunião foi encerrada. 74 
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